



Kerzenziehen im Wald

28.11.2020 22:00:00 | daniel.casanova@kadetten.ch | 0 Kommentare

Coronabedingt wurde das Kerzenziehen ausserhalb der Kadettenhütte durchgeführt.

Dank günstiger Witterung konnte das traditionelle Kerzenziehen am letzten Samstag durchgeführt werden. Was sich anfänglich nur aufgrund der aktuellen Lage rund um Corona ergab, erwies sich im Nachhinein als Glücksfall. Denn anstatt das Kerzenziehen wie immer in der Kadettenhütte durchzuführen, mussten wir den Ort des Geschehens nach draussen verlegen. So kam es, dass das Kerzenziehen erstmals auf dem Bodenweg stattfand. Mit über 30 Kadetten wäre der Anlass in der Hütte für alle Leitenden zu einer echten Herausforderung an die Stimmbänder und Gehörgänge geworden. Wegen der Pandemiebestimmungen waren wir zu etwas Neuem gezwungen und werden diese positiven Erfahrungen auch in das Kerzenziehen in den Folgejahren einfließen lassen.

[Bilder](#)

[←Vorangehender Artikel](#)[Hela 2020 Schwarzsee](#)

[→Nächster Artikel](#)[Ferienspass 2021](#)

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

Keine Kommentare vorhanden.

<http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Neuvmeldung?newsid=91&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

Verstanden